

神田神社近くにキジが 洒落た衣裳を纏って

10月7日(木) 午前7時ごろキジの親子を発見 (何羽居たかは確認できませんでした)
オスは随分とお洒落なコートを纏い始めています。相変わらず廻りに目配りをする母キジ



10月28日(木) 午前7時過ぎ久し振りにキジの親子を発見。逆光で少し不鮮明ですが 近づいて行ったところ 全部で5羽が飛び立ちました。オスが1羽 メスが4羽の様に見えましたが確証はありません。



オスが少し写っています

メス!?左図とは別個体

母キジ!? 視線の先には 大豆畑が広がり 4羽のキジがエサを啄んでいたようです

10月30日am11時半ごろ上記と同じ親子と思われるグループを目撃。
大豆の収穫が終わるまでは
目視での確認は難しそうです。
**今年キジをよく見かけたエリアを
下記にまとめてみました。**

母キジ →



♀

♂?

キジをよく見かけるエリア

ローズタウン方面



飛んで♪飛んで♪の舞台

拡大

普門神田神社方面
(池のある上神田神社)

真野幼稚園方面
至 下神田神社

新宿橋西方面
(至 琵琶湖大橋)

近くを通られたら 一度探してみてください

to be continued ?